

Castigo a la Federacion de CyL.

Publicado por drakis - 21 Dic 2014 15:05

.-La Federacion Española de Motociclismo se lleva una prueba que solicitaba la Federación de Castilla y León para celebrar en Poblaura de las Regueras (León) de Trial, a Andorra la Vella jejejeee.

.-Que tendrá Andorra jajajajaja.

.-Me rio pero no es de risa.

.-La Federación de Castilla y León de Motociclismo, como apoya el quad, pues se le castiga sin una de sus pruebas Estrella.

Todos a Andorra.

Re: Castigo a la Federacion de CyL.

Publicado por drakis - 23 Dic 2014 19:06

.-Es vergonzoso. Unos luchando porque esto siga y los Responsables, hundiendolo

Re: Castigo a la Federacion de CyL.

Publicado por samuel trx - 03 Ene 2015 13:31

Es lamentable que la Federación española se comporte así!! Al final lo que van a conseguir es que hagan carreras piratas,sólo saben que tocar los cojones como ven kno rascan nada pues intentan poder al personal

Re: Castigo a la Federacion de CyL.

Publicado por baby raptor - 09 Ene 2015 21:04

Esta mañana he intentado sacar la licencia para 2015 y al no poder hacerlo por internet, he llamado a la Federación de CyL y me han dicho que hasta el próximo miércoles no se puede hacer. La razón es que desde la Federación Nacional están imponiendo unas condiciones con las que no están de acuerdo y que tienen una reunión para tratar de solucionar esto. Podría sacar la licencia en otra Federación e incluso en la RFME, pero jiji no me da la gana !!! Quiero hacerla en la que nos apoya a los quad con tanto esmero, así que, esperaremos.....

Re: Castigo a la Federacion de CyL.

Publicado por drakis - 09 Ene 2015 22:27

GRACIAS BABY RAPTOR por la información.

.-No me extraña que le esten poniendo todas las pegas a la Federación de Castilla y León, es la que les esta quitando todo el protagonismo y el unico que hace carreras. Si por ellos fuera, esto ya estaba hundido
